



分散型学習参観への御協力、ありがとうございました

11月2日と5日に分散した形で、今年度初めての学習参観を実施しました。多くの皆様に参加いただき、ありがとうございました。

1年生の保護者の皆さんは、お子様の教室に初めて入られたこととなります。通信やホームページ等にて、学校での子どもたちの様子をお伝えしてきましたが、直接、参観していただくことができ本当に良かったです。やっと参観していただくことができました。子どもたちも、張り切って学習に向かっていたと思います。お子様の学ぶ姿、学級の雰囲気、担任と子どもたちとの関わりなど、いかがだったでしょうか。残念ながら、学級集会までを開催することができなかったため、保護者の皆様のお声をお聞きすることができませんでした。そこで、学習参観を通して保護者の皆様を感じられたことや考えられましたことについて把握させていただきたいと思っております。

右に掲載しているQRコードにてアクセスしていただき、アンケートへの回答をしていただきますようお願いいたします。回答していただいた内容も、今後の教育活動の充実、改善を図って参ります。

保護者の皆様と学校とが手をつなぐことが子どもたちの成長につながります。どうぞよろしくお願いいたします。



学習参観に関するアンケートのQRコード

11月8日から希望された保護者の個人面談を実施します。短い時間ですが、お子様の様子について担任と情報を共有する貴重な時間です。どうぞよろしくお願いいたします。

11月2日	火	学習参観(荻浦・美咲が丘)
5日	金	学習参観(南風台・多久)
6日	土	観劇会(英語劇「ないた赤鬼」) 南風文化祭(コミュニティ・センターホームページへの作品掲載開始)
9日	火	委員会活動
10日	水	いじめアンケート
12日	金	クラブ活動(3年生クラブ見学)
15日	月	イングリッシュ・ウィーク(~19日)
17日	水	ピンクシャツデー 耳鼻科健診1・2・3・5年生13:25~
18日	木	南風朝の会(ウォームハートについて) 福岡県能楽鑑賞事業6年生3・4校時
19日	金	クラブ活動(最終)
23日	火	勤労感謝の日
26日	金	親子で学ぶ規範意識育成事業(5年生)
12月3日	金	たんぽぽ学級学習参観
7日	火	委員会活動
9日	木	ピンクシャツデー
10日	金	みなかぜ塾
11日	土	土曜授業・学校運営協議会
17日	金	みなかぜ塾
24日	金	冬休み前校内テレビ放送
25日	土	冬休み(~1月10日)

ウォームハートキャンペーン・10月版

10月のウォームハートキャンペーンは、5年生の子どもたちが中心に進めました。このキャンペーンは、コロナ禍で人と人が関わる機会が持てない中、お互いに「ありがとう」の気持ちをカードに書いて送ることで、人との関わりを持てるようにしようと、昨年度から始めたことです。昨年度は、教師が中心になって企画、運営しました。今年度は2回行うこととし、1回目は、10月に5年生が企画運営しました。総合的な学習の時間「わたしたちの街 南風」の活動として行い、記入するカードを作成して配ったり、ポストを設置してカードを回収し、校内に掲示したりなど、企画、運営を頑張りました。保護者の皆様にも、子どもたちにメッセージを送っていただきました。ありがとうございました。一部紹介します。

運動会、どの子もひたむきに一生懸命頑張っている姿が素晴らしいです。感動をありがとう。子どもたち、先生方、ありがとうございました。

道ですれちがうとき、元気に挨拶してくれて嬉しいです。

車の運転中、自転車に乗っている男の子を見かけたので、止まっていると、その男の子が自転車を止めて、手で「どうぞ」と合図をして先に行かせてくれました。心がほっこりしました。



この取組は12月にも実施します。今度は、教師が企画・運営するものです。御協力いただきますようお願いいたします。

児童会「みんなでSDGs」の取組

本通信のNO. 3号(5月7日発行)で紹介したSDGsの取組を行います。昨日、総務委員が作成した企画書を子どもたちに配布しているのでご確認ください。取組名は「ペットボトルキャップやプルタブを集めよう!」と「世界の子どもを救う募金」です。募金に関しては、4月にもチラシを配布したユニセフに送付するものです。

今回の取組は、下に示すSDGsの17の課題のうち、**2 飢餓をゼロに**
3 すべての人に健康と福祉を
4 質の高い教育をみんなに
14. 15 海や緑の豊かさを守ろうの解決につながります。小さなことでも、一人一人が意識を高めることが大切だと考えています。この児童会の取組を応援していただきますようお願いいたします。



南風文化祭~児童の作品公開~

令和3年度の南風文化祭は、開催方法と内容を変更して行うこととなっております。

ステージ発表やバザーは実施せず、図画工作の作品をコミュニティ・センターのホームページに掲載するということになっていきます。11月6日(土)から今年度いっぱい3月31日まで掲載されますので、是非ご覧ください。ホームページのURLは、次の通りです。

南風コミュニティセンターひまわり
<https://www.city.itoshima.lg.jp/c005/>

